

なんきつ

環境にやさしい南橋地域に

地域づくり通信 第22号

編集・発行 南橋地区地域づくり推進協議会 広報部会

事務局：南橋公民館内 ☎231-2376

田口菜 菜の花プロジェクト

平成30年10月 田口菜の種まき

31年 3月 摘み菜・花見

令和元年 6月 菜種の刈取り

↓ 種の乾燥 (2~3か月)

○ 菜種のごみ取り・

搾油のための出荷準備

(9月2日)

574kg (24袋) の菜種を収穫
うち13袋を搾油に出荷

→ 470本の菜種油に

○ ラベル貼り (10月21日)



地区文化祭が中止のため、自治会に販売をお願いしました。
…香りが良いと評判で、ほぼ完売



【花・緑いっぱい部会】

「プロジェクト」とは・
遊休農地に、田口町の伝統野
菜「田口菜」を栽培しています。
花を見て、食べて美味しい田
口菜の摘み菜、種を搾つて香り
豊かな菜種油も作っています。



○ 田口菜畠の草刈り・施肥 (9月27日)

○ 種まき (10月5日)

秋晴れの中、プロジェクト会員やエコクラブのこども達など、42人が参加し、約4千m²の畠に菜種をまきました。



南橋子育て井戸端サロン

【福祉部会】

南橋公民館で月2回開催

親子の友だちづくりや情報交換の場づくりをお手伝いしています。

10月28日には、前橋北消防署を見学しました。



将来は
消防士さん
かな…

南橋地区の 地域づくり活動を視察

11月14日

福島市信夫(しのぶ)地区区長会の皆さん21人が視察にみました。

当地区のリサイクルの取り組みや田口菜プロジェクトなどの特色ある活動に关心を持たれていました。



「花いっぱいコンクール」

【花・緑いっぱい部会】 8月9日

1983年の赤城国体から続いている「花でまちをいっぱいにする」活動です。

今年の審査結果は次のとおり

優秀賞:下小出町、関根町
優良賞:川原町、日輪寺町、
龍蔵寺町



関根町の
めがね橋公園・八坂前公園の花園

鎌倉中 赤城白川河川清掃活動

10月4日

鎌倉中一年の生徒や先生など約120人が、恒例となっている赤城白川の清掃活動を行いました。



地域(龍藏寺町)の方の指導で、みんな真剣に手際よく、枯草の集積や空き缶などのごみ拾いを行いました。



中学生による地域活動

南橋中

橘山環境整備共同作業

10月31日

南橋中一年の生徒や先生と地域(田口町)の皆さん約200人が、協力して橘山の草刈や巣箱の清掃・架替、のぼり旗や樹名板の設置などの作業を行いました。



身近な里山「橘山」の自然や歴史を学ぶ貴重な体験ともなっています。

橘山ヤマザクラ 植樹記念祭

【自然環境部会】

11月24日

最初の植樹から12年が経ち、大きく育ちました。



小雨の中、30余人が参加
…来春もきれいに咲きますように！

令和元年度 4月～9月 回収実績

紙リサイクル庫

南橋公民館リサイクル庫

*新聞紙	14,640 kg
*雑誌	13,180 kg
*ダンボール	8,470 kg
*雑古紙	7,280 kg
*紙パック	180 kg
*古着類	6,710 kg

合計 50,460 kg (前年同期 1,570kg 減)

廃食用油 1,286 kg (前年同期 124kg 増)



第14回地域づくり推進大会を開催します

3月14日(土) 午後2時 南橋公民館ホール

恒例の部会報告、中学生の地域活動、エコクラブの活動発表のほか、特別講演会を行う予定です。

お気づきの点は、南橋市民サービスセンターTEL231-2376

編集を終えて…… 昨年は、国内外でさまざまな自然災害が発生した一年でもありました。平成19年に発足した協議会ですが、宮本自然環境部会長が昨年8月に急逝されました。

(故)宮本部会長は、発足当時から毎年開催する大会や脱CO₂削減「一村一品全国大会」など、プロジェクターで発表するプログラミングの編集で大変ご尽力されました。これからも協議会役員・部会役員一同で継続してその取組みをして行きましょう。【萩原】

「親子で石鹼づくり教室」

7月31日

廃食用油から固体石鹼を作る教室を開催しました。緊張しながらも楽しい体験のようでした。



「秋の衣類等交換会」

9月28日

南橋町第2集会室で、衣類等交換会を開催しました。参加者や持ち込まれた衣類・日用品などは、前回よりも少なめでしたが、ほとんどの品物が引き取られていました。



これからも、活動を続けます。
みなさん
…ご参加
ください！

